



## y pite máximas sanciones para los involucrados

**DECLARACIONES.** *Presidente del Senado,  
José García Ruminot.*

**E**l senador por La Araucanía y presidente del Senado, José García Ruminot, condenó dos nuevos ataques terroristas ocurridos esta semana en la comuna de Imperial y Victoria, y pidió las máximas sanciones para quienes resulten responsables.

“Nuestra Región no resiste ni un día más estos ataques terroristas, dos en una semana, que infunden temor en la población y generan millonarias pérdidas materiales en lo público y lo privado. Estamos en Estado de Excepción constitucional de emergencia (EECE), esto demuestra que los grupos radicalizados continúan activos y

por tanto es urgente desactivarlos”, afirmó el parlamentario regional.

### **SEGURIDAD**

“Nos aproximamos a un período de cosechas, La Araucanía necesita seguridad urgente para su progreso y bienestar. Sin seguridad no existe desarrollo. Tenemos que aumentar los controles en las rutas; fortalecimiento de mecanismos de apoyo a las víctimas y mejorar la persecución penal de este tipo de actos terroristas”, puntualizó.

“Los hechos demuestran, una vez más, la urgencia de contar con una ley antiterrorista eficaz”, finalizó el legislador. 